



جامعة بنغازي

الدكتور. أنس أبوبكر مصطفى بعيرة

-عضو هيئة تدريس في مجال الإدارة العامة الحكومية بجامعة بنغازي

بدرجة أستاذ مشارك Associate Professor

-مستشار في مجال الإصلاح المؤسسي Institutional Reform ، تحليل السياسات والإدارة العامة Public Policy & Administration Analysis والتخطيط الوطني National Planning ومجال الحكم المحلي Local Governance ، تحليل درجات جودة الإدارة الحكومية Quality of Governance في ليبيا .

(سيرة ذاتية)

بيانات شخصية

الاسم : أنس أبوبكر مصطفى بعيرة

الجنسية : ليبي.

المؤهل العلمي الحالي: دكتوراه Ph.D. في مجال الإدارة الحكومية الرشيدة وتغيير السياسات العامة بقسم السياسة وإدارة الحكم Politics التابع لكلية العلوم الاجتماعية والدراسات الدولية SSIS بجامعة إكستر University of Exeter-Devon بإنجلترا -المملكة المتحدة (بريطانيا)-2015 والمصنفة ضمن أفضل 20 جامعة بالمملكة المتحدة و200 عالمياً، حسب تصنيفي Times Higher Education World (University Rankings، وتصنيف The Complete University Guide). وإحدى أفضل جامعات العالم حالياً في تخصص الإدارة العامة Public administration حسب التصنيف الأكاديمي الرائد *The Academic Ranking of World Universities-Shanghai Ranking (ARWU)*:

"Global Ranking of Academic Subjects"

رابط الباحث على موقع جامعة مؤهل الدكتوراه :-

<https://eprofile.exeter.ac.uk/anasbuera>

رابط تصنيف وترتيب تخصص الإدارة العامة Public Administration بجامعة Exeter عالمياً :-

<https://www.shanghairanking.com/rankings/gras/2022/RS0512>

روابط النص الكامل لأطروحة الدكتوراه للباحث بموقع Google Scholar والمكتبة البريطانية -لندن :-

<https://scholar.google.com/scholar?oi=bibs&hl=en&cluster=1585510453946913170>

الوظيفة الحالية بجامعة بنغازي : عضو هيئة تدريس بدرجة أستاذ مشارك بقسم الإدارة العامة-كلية الاقتصاد / جامعة بنغازي ويشغل كذلك مهمة مدير مركز أبحاث الإدارة العامة (الإدارة الحكومية) والتطوير المؤسسي بالجامعة.

المواد التي يتم تدريسها بقسم الإدارة العامة بكلية الاقتصاد / جامعة بنغازي (قاريونس) : التخطيط الوطني وتقويم البرامج الحكومية ، نظم الإدارة المحلية ، تحليل السياسات العامة (مستوى الدراسات العليا والباكالوريوس) ، الإدارة العامة المقارنة ، طرق البحث في الإدارة العامة .

تسلسل الشهادات العلمية

- البكالوريوس في علم السياسة والإدارة العامة- جامعة بنغازي (قاريونس)
-الماجستير في السياسات العامة- جامعة بنغازي (قاريونس).
- الدكتوراه Ph.D. في تخصص الإدارة الحكومية (العامة) والتغيير في السياسات العامة القطاعية
Governance and Policy Change - جامعة إكستر بأنجلترا -المملكة المتحدة University of Exeter/UK من كلية SSIS للعلوم الاجتماعية والدراسات الدولية.

الخبرة الوظيفية

-معيد بكلية الاقتصاد / جامعة بنغازي منذ تاريخ 1999/3/1 م .
-عضو هيئة تدريس بقسم العلوم السياسية -كلية الاقتصاد/ جامعة بنغازي من 2005/11/22 وحتى 2016-6-16م.

-عضو هيئة تدريس بقسم الإدارة العامة - كلية الاقتصاد/ جامعة بنغازي اعتباراً من 2016-9-1م وحالياً بدرجة "أستاذ مشارك" في مجال الإدارة العامة اعتباراً من يناير 2021 م .

-مدير مكتب شؤون الإعلام والتوثيق التابع لرئيس الهيئة الليبية للإغاثة والمساعدات الإنسانية من تاريخ 2007/8/1 وحتى تاريخ 2008/8/4م.

-عضو الفريق الوطني الليبي لإعداد الخطة الوطنية لإدارة الأزمات والطوارئ ، الأزمات ومجابهة حالات الطوارئ التي تم تسليمها للحكومة الليبية (اللجنة الشعبية العامة سابقاً) رسمياً في عام 2008م.

-عضو لجان تحضيرية لمؤتمرات مركز البحوث والاستشارات والاستشارات بجامعة بنغازي 2006-2018 من أبرزها المؤتمر الوطني الأول للسياسات العامة في ليبيا 2007، ومؤتمر التنمية المستدامة في ليبيا 2008، ومؤتمر الإصلاح المؤسسي 2019 م .

-رئيس لجنة التواصل مع مؤسسات الدولة والمجتمع بكلية الاقتصاد بجامعة بنغازي للفترة من 2017 وحتى عام 2018 م والتي نجحت في إشراك كلية الاقتصاد ضمن تنظيم المؤتمر والمعرض الدولي لإعمار مدينة بنغازي في عام 2018م (الأول من نوعه في المدينة) ، وكانت هذه اللجنة تخطط لإنشاء خطة طموحة للإرتقاء بمستوى البحث العلمي لأعضاء هيئة التدريس بكلية الاقتصاد (حتى ألغيت بقرار من إدارة لاحقة للكلية في سبتمبر من عام 2018 م) .

- رئيس اللجنة العلمية للمؤتمر الوطني السنوي حول مكافحة الجريمة في ليبيا (2021) ، مؤتمر انعقد بتنظيم مشترك بين مديرية أمن مدينة بنغازي ، وغرفة التجارة والصناعة والزراعة ببنغازي ، ومركز الإدارة العامة والتطوير المؤسسي بجامعة بنغازي ، ومركز دراسات القانون والمجتمع بجامعة بنغازي .

- باحث ضمن فريق مركز إدارة الحكم الاوروبي Centre for European Governance التابع لجامعة اكستر البريطانية (2014-2015) ضمن الفريق البحثي لإطار سرد السياسات العامة Narrative Policy Framework-NPF ، 2015م .

- مدير مركز الإدارة العامة والتطوير المؤسسي (مركز أبحاث واستشارات وتدريب) بجامعة بنغازي وهو مركز تأسس لأهداف الإصلاح المؤسسي الإداري والاقتصادي في ليبيا .

-مستشار بمجلس التخطيط الوطني حول قضايا واستحقاقات الإعمار والتنمية والحكم المحلي (البرنامج الوطني للاستقرار وإعادة الإعمار في ليبيا) ، وكذلك بناء الاستراتيجية الوطنية لإدارة الطوارئ والأزمات في أزمة جائحة كورونا / مرض كوفيد 19 التي صدرت في وثيقة حكومية رسمية عن المجلس مؤخراً (الفترة من 2018 وحتى عام 2020) .

-رئيس لجنة التقييم والمتابعة وأحد أعضاء فريق تأسيس البرنامج التدريبي الحكومي " دبلوم المراقبين الماليين " (ممثلاً عن جامعة بنغازي) -2020-2021 والذي تم بنجاح عبر اتفاق تعاون بين جامعة بنغازي ووزارة المالية بالحكومة الليبية السابقة 2014-2021 ووفقاً لتوصيات التشاور بين وزارة المالية والمؤسسات المالية الدولية IMF-IFI .

-مستشار بحثي مع برنامج الأمم المتحدة الإنمائي UNDP في مجال الحكم المحلي والسلام ومنع العنف Local Governance & PVE Researcher ، وذلك لإعداد تقرير الحكم المحلي والاستقرار في ليبيا Local Governance & stability

-مستشار بحثي للإتحاد الأوروبي EU وللمؤسسة الدولية للديمقراطية ودعم الانتخابات وتقارير الحكم الديمقراطي الرشيد بكندا The International Institute for Democracy and Electoral Assistance-International IDEA ، وذلك لتنفيذ دراسة عن تحديات الإدارة الحكومية خلال المرحلة الانتقالية في ليبيا وربطها بمشروع الدستور الليبي بإشراف الإتحاد الأوروبي والمعونة ب:

EU Provision of Expertise for Justice in Conflict and Transition:

'Governance Challenges in Libya's Transition ، سبتمبر 2021 م .

-مستشار حول إعادة الهيكلة والتطوير المؤسسي والتنظيمي بمصرف ليبيا المركزي (البنك المركزي الليبي) -بنغازي ضمن فريق تحضير عملية توحيد مصرف ليبيا المركزي بناء على تقرير المراجعة الدولي -ديلويت، أغسطس 2021 م- وحتى ديسمبر 2021 م .

-أحد مؤسسي برنامج الإجازة العالية - الماجستير في قسم الإدارة العامة (الإدارة الحكومية) بالأكاديمية الليبية للدراسات العليا " بعد توحيدها " - 2022 . (تم تقديم البرنامج للمجلس العلمي للأكاديمية في مطلع عام 2021 ونال الموافقة) .

- رئيس لجنة تطوير السياسات العامة الاقتصادية في ليبيا وفق قرار رئيس الوزراء الليبي/ وزير الاقتصاد والتجارة المكلف رقم 1 لسنة 2023م بالحكومة الليبية المكلفة من مجلس النواب.

-عضو لجنة مراجعة سياسات وتشريعات قطاع الاستثمار في ليبيا بموجب قرار وزير الاستثمار بالحكومة الليبية رقم 4 لسنة 2023م.

-عضو لجنة مراجعة سياسات وتشريعات التوظيف في القطاعين العام والخاص المشكلة بقرار وزير الخدمة المدنية بالحكومة الليبية رقم 35 لسنة 2023م

-عضو مجلس الإدارة بالمعهد الوطني للإدارة في ليبيا وفق القرار 200 لسنة 2023م الصادر عن رئيس مجلس الوزراء الليبي بالحكومة الليبية المكلفة من مجلس النواب.

منشورات باللغتين العربية والانجليزية

كتاب منشور باللغة الإنجليزية من 284 صفحة " أطروحة الدكتوراه " على موقع ProQuest Dissertations Publishing في مجال "سرد السياسات العامة" وبيانات النشر هي :
Buera, Anas Abubakr (2015), **Why and How Authoritarian Regimes Produce Narratives of Governance: Discourse and Policy Narratives in Libya (2003–2010)**, University of Exeter & ProQuest Dissertations Publishing, United Kingdom, ISBN: 9798377611196 .

<https://www.proquest.com/openview/8012321f9fa0a2c912fdd4a0eec26a98/1?pq-origsite=gscholar&cbl=51922&diss=y>

تتوفر نسخ أطروحة الدكتوراه للباحث أيضاً بالمستودع الرقمي لجامعة إكسيتير الإنجليزية Open : Research Exeter–ORE

<https://ore.exeter.ac.uk/repository/handle/10871/18896>

و ضمن أرشيف المكتبة البريطانية British Library–ETHOS

<https://ethos.bl.uk/OrderDetails.do?uin=uk.bl.ethos.676448>

فصل في كتاب (باللغة الإنجليزية) Chapter in Book ضمن مؤسسة Routledge للنشر :-

Buera, Anas Abubakr (2015), Libya's Arab Spring: Revolution against a 42–Year Dictatorship, in: Sadiki, E.D. (2015), **Routledge Handbook of the Arab Spring**, Routledge, Taylor & Francis Group, London & New York. ISBN: 9781315763026

وهو منشور ضمن منصة Scopus للنشر والبحث العلمي المصنف.

- الإصلاح المؤسسي التنظيمي Institutional Regulatory Reform كأساس للإصلاح الاقتصادي والتنوع الجديد لقوى العمل في الاقتصاد الليبي : تقييم بين الماضي والحاضر ، فصل في كتاب بعنوان (الحاجة إلى تنوع الاقتصاد الليبي) بعنوان: مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، 2022م .

- سياسات تنظيم وإدارة القطاع الخاص في ليبيا بين الماضي والحاضر: تحليل كفي في تدابير التشريع والتنظيم 1977-2019 م ، مجلة البحوث الاقتصادية ، مجلد 2020 -2021 م ، ISSN: 9959-8065.

- " تحليل الحكم الرشيد في البلدان النامية : تقييم ناقد مع الحاجة إلى تحليل مؤسسي جديد في الحالة الليبية " ، مجلة البحوث والدراسات الاقتصادية ، المجلد العاشر العدد الرابع ، يونيو 2020 م ، ISSN: 2707-3084 .

- "إتجاهات حديثة في الاقتصاد السياسي:" تحليل الخطاب والسرد في محاولة إدارة الإصلاح الاقتصادي في ليبيا 2003-2010م ودروس منه للمستقبل" ، مجلة دراسات في الاقتصاد والتجارة ، المجلد 39 ، سنة 2020 ، كلية الاقتصاد بجامعة بنغازي .

-المساهمة في وثيقة حكومية أساسية في باب الأسس التشريعية والتنظيمية (بالإشتراك) ، في " مشروع الاستراتيجية الوطنية لإدارة الطوارئ في أزمة فيروس كورونا - مرض كوفيد 19 (وثيقة حكومية) ، مجلس التخطيط الوطني ، دولة ليبيا ، يونيو 2020 م .

-كتاب قادم باللغتين العربية والإنجليزية في نهاية عام 2020 (تحرير + فصلين للباحث) بعنوان: الإصلاح المؤسسي في ليبيا: الماضي والحاضر ورؤية المستقبل ، منشورات مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي.

-فصل في كتاب باللغتين العربية والإنجليزية (2021) بعنوان: اللامركزية في ليبيا : مدى وضوح الرؤية المؤسسية للحكم المحلي في حقبة الإدارة العامة الليبية 1951-2019م ، في كتاب : اللامركزية في ليبيا : مقاربات متعددة التخصصات ، صدر عن مؤسسة Van Vollenhoven للقانون والإدارة الحكومية بجامعة لايدن الهولندية ومركز دراسات القانون والمجتمع بجامعة بنغازي .

-المساهمة في كتاب : السياسات العامة في ليبيا (2009) عنوان الفصل : تقويم السياسات الصحية في ليبيا ، منشورات مركز البحوث والاستشارات -جامعة بنغازي 2009 ، الصفحات : 409-447 .
-مقال منشور (ورقة مرجعية) بموقع شبكة الأمم المتحدة للإدارة الحكومية (UNPAN) في عام 2008

Good governance as a pre-requisite for Sustainable Development in Libya,
United Nation's Program for Public Administration Network -UNPAN, 2008

الإدارة الجيدة كشرط أساسي للتنمية في ليبيا ، شبكة الأمم المتحدة للإدارة العامة ، 2008 .

-إدارة سياسات العمل الإنساني في ليبيا : بناء النظام الوطني للإغاثة والاستجابة للكوارث" ، مجلة دراسات في الاقتصاد والتجارة ، المجلد 26، سنة 2007 ، كلية الاقتصاد بجامعة بنغازي .

مؤتمرات وندوات محلية ودولية في مجالات السياسة العامة والإدارة الحكومية والإصلاحات
المؤسسية: 2006-2018

-مؤتمر الحاجة لتنويع الاقتصاد الليبي (يناير 2022) ، بحث بعنوان : الإصلاح المؤسسي التنظيمي Institutional Regulatory Reform كأساس للإصلاح الاقتصادي والتنويع الجديد لقوى العمل في الاقتصاد الليبي : تقييم بين الماضي والحاضر ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، قاعة وزارة الاقتصاد ، بنغازي .

-ندوة المراكز البحثية وأهميتها في صنع القرار (أبريل 2021) : بحث بعنوان: المراكز البحثية في ليبيا : استكشاف بحوث دعم قرارات السياسات العامة في الإدارة الحكومية الليبية عبر مستوى التخطيط العام للفترة 2003-2020م : مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، فندق تيبستي ، بنغازي .

-مؤتمر الإصلاح المؤسسي في ليبيا (مارس 2019) ، بحث بعنوان: " الإصلاح المؤسسي للنظام المصرفي في ليبيا : تحليل كفي في واقع القواعد التنظيمية لإدارة المصارف " ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، فندق تيبستي ، بنغازي. (بالإشتراك) .

-مؤتمر الإصلاح المؤسسي في ليبيا (مارس 2019)، بحث بعنوان: " فهم وتحليل الإصلاح والتغيير المؤسسي : "المؤسسية الجديدة New Institutionalism وتفسير واقع وسياق مؤسسات الإدارة العامة في ليبيا " ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، فندق تيبستي ، بنغازي .

-المؤتمر الدولي لإعمار مدينة بنغازي (مايو 2018) ، بحث بعنوان: "التخطيط الاستراتيجي الحضري كأساس للإدارة المحلية الرشيدة : دراس استشفافية حول واقع إدارة شؤون مدينة بنغازي " ، فندق تيبستي .

-مؤتمر المشروعات الصغيرة (مارس 2017) : رؤية جديدة لتنمية مصادر الدخل في ليبيا ، بحث بعنوان : "حضور المشروعات الصغيرة في خطاب التخطيط المؤسسي لسياسات التنمية الاقتصادية : حالة مؤسسة مجلس التخطيط الوطني في ليبيا 2000 -2016 " .

-مؤتمر مكافحة الفساد في ليبيا (نوفمبر 2017) ، بحث بعنوان: "علاقة التأثير والتأثر بين مكافحة الفساد ومكونات الحكم الرشيد:نحو فهم أعمق للسياق المؤسساتي الليبي 1996-2017" ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، عقد المؤتمر بقاعة البرلمان التاريخي الملكي بالبيضاء ومقر لجنة صياغة الدستور الليبي .

-مؤتمر إدارة الأزمات في ليبيا (مايو 2017) بحث بعنوان: "تقويم الأطر المؤسسية والتنظيمية والتشريعية لسياسات إدارة الأزمة في ليبيا : نظرة في الخطة الوطنية لإدارة الأزمات والطوارئ 2008"

-مؤتمر المشروعات الصغيرة (مارس 2017) : رؤية جديدة لتنمية مصادر الدخل في ليبيا ، بحث بعنوان : واقع السياسة التنظيمية للمشروعات الصغرى في الاقتصاد وأفق الإصلاح.

-المؤتمر الدولي حول العلاقات الأوروبية -المتوسطية (نوفمبر 2015) بحث بعنوان: "تحديات أوروبا الجديدة في منطقة البحر المتوسط : إعادة النظر في سياسات الجوار الاوروبى ENP ، عنوان الورقة : ليبيا والاتحاد الاوربي : فشل الماضي وفاق الحاضر ، دروس من السرد الاتصالي للإصلاحات الاقتصادية " . (باللغة الإنجليزية)

-مؤتمر السياسة والسياسات الدولي (2014) تحت عنوان : (تحديات القيادة في القرن الحادي والعشرين **The Challenges of Leadership and Collaboration in the 21st Century**) ، بتنظيم من مدرسة السياسة العامة / جامعة برستول بالمملكة المتحدة 2014 بورقة بحثية بعنوان : "السرد التنسيقي للقادة الحكوميين في ليبيا 2003-2010" . (باللغة الإنجليزية)

-مؤتمر السياسات العامة الدولي الأول - ICPP (2013) - مدينة غرينويل - فرنسا) مشاركة / إشارة مرجعية) . (باللغة الإنجليزية)

-ندوة دولة القانون في ليبيا (2013) ، ورقة بعنوان: " تحديات الحكم الرشيد والتنمية المستدامة في ليبيا "

-مؤتمر إدارة التنمية في ليبيا (2012) ، عرض تقديمي بعنوان: " مؤشرات إدارة الحكم للتنمية " بنغازي ،

-مؤتمر التنمية المستدامة الأول في ليبيا (2008) ، ورقة بعنوان: لا تنمية مستدامة بدون إدارة قوامه " ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي ، بالاشتراك ، وقد نشر البحث كورقة مرجعية بشبكة منظمة الأمم المتحدة للإدارة الحكومية UNPAN (باللغة العربية)-بالاشتراك.

-المؤتمر الوطني الأول للسياسات العامة في ليبيا (2007) ، بحث بعنوان " تقويم السياسات الصحية في ليبيا " ، مركز البحوث والاستشارات بجامعة بنغازي 2007 تحت رعاية مجلس التخطيط الوطني في ليبيا .، تم نشر الورقة في كتاب في عام 2009 . (باللغة العربية)-بالاشتراك.

-مؤتمر المائدة المستديرة الأولى حول الخطة الوطنية لإدارة الأزمات (2007) ، ورقة بعنوان : النظام الوطني للاستجابة للكوارث الإنسانية في ليبيا ، 2007 " ، (باللغة العربية)- بالإشتراك .

-ندوة المشروعات الصغيرة والمتوسطة في ليبيا (2006) ، بحث بعنوان: "تقويم سياسات تنظيم سوق العمل من خلال المشروعات الصغيرة والمتوسطة في ليبيا ، 2006
روابط إضافية :

إدراج الباحث باللغة الإنجليزية ضمن منصة **Scopus** للنشر والبحث العلمي المصنف :

<https://www.scopus.com/results/authorNamesList.uri?sort=count-f&src=al&sid=cd37cc2157052ad201a1eeb9a9ae4bf0&sot=al&sdt=al&sl=40&s=AUTHLASTNAME%28Buera%29+AND+AUTHFIRST%28%D9%90Anas%29&st1=Buera&st2=%D9%90Anas&orcidId=&selectionPageSearch=anl&reselectAuthor=false&activeFlag=true&showDocument=false&resultsPerPage=20&offset=1&jtp=false¤tPage=1&previousSelectionCount=0&tooManySelections=false&previousResultCount=0&authSubject=LFSC&authSubject=HLSC&authSubject=PHSC&authSubject=SOSC&exactAuthorSearch=false&showFullList=false&authorPreferredName=&origin=searchauthorfreelookup&affiliationId=&txGid=c6fea55db54ee4e13e1a9e6fccc24522>

إدراج أطروحة الدكتوراه المنشورة بأرشيف مكتبة جامعة عجمان بالإمارات العربية : العربية :

<https://library.ajman.ac.ae/eds?search=y&query=%22Buera%2C%20Anas%20Abubakr%20Mustafa%22&type=AR&resultsperpage=50&pagenumber=1>

Routledge Handbook of the Arab Spring

<https://www.taylorfrancis.com/chapters/edit/10.4324/9781315763026-13/libya-arab-spring-anas-abubakr-buera>

Centre for Contemporary Middle East Studies, University of Southern

Denmark/ مركز دراسات الشرق الأوسط المعاصرة بجامعة جنوب الدانمارك

https://www.sdu.dk/~media/Files/Om_SDU/Centre/C_Mellemoest/DJUCO/Programme.pdf

Google Scholar:

https://scholar.google.com/scholar?hl=en&as_sdt=0%2C5&q=Anas+Buera+&btnG

First international Conference on public policy-ICPP: المؤتمر الدولي الأول

للسياسات العامة في فرنسا 2013 -حضور جامعات دولية

<http://www.syneval.ch/index.php/fr/evenements/icpp-2013-fr>



University of Benghazi

Dr. Anas Abubakr. M. Buera C.V.

- Director/Center for Public Administration and Institutional Development–UoB
- ‘Associate Professor’ in Libyan Public Administration and Policy.
- Libyan Consultant in Institutional & Public Governance Reform Issues in Libya for several government entities.

Email: anas.buera@uob.edu.ly

Education:

1995–present:

- B.A. in Political Science, University of Benghazi, Libya, 1995.
and ranked the 1st during the fall semester 1995–1996.
- Master's degree in Public Policy**, University of Benghazi, Libya, 2005 (with distinction).
- Ten Years' experience in the fields of research, teaching assistance, and exam administration at the University of Benghazi, Libya.
- Teaching Assistant, Department of Political Science, University of Benghazi, from 6/9/2003 until 11/21/2005.
- Faculty member, Department of Political Science, University of Benghazi, from 22/11/2005 until 18-8-2016.

– Received his **Ph.D. in Politics (the Quality of Governance & Public Policy Change)**–from the department of Politics/College of Social Sciences & International Studies–SSIS at the University of Exeter–Devon, UK 2015, under the supervision of Professor Claudio Radaelli.

<https://eprofile.exeter.ac.uk/anasbuera/>

Ph.D. Thesis (Links):

Google Scholar:

<https://scholar.google.com/scholar?oi=bibs&hl=en&cluster=1585510453946913170>

Open Research Exeter-ORE:

<https://ore.exeter.ac.uk/repository/handle/10871/18896>

British Library –ETHOS:

<https://ethos.bl.uk/OrderDetails.do?uin=uk.bl.ethos.676448>

‘Shanghai Global Ranking of Academic Subjects-GRAS’/Public Administration at Exeter University (2022):

<https://www.shanghairanking.com/rankings/gras/2022/RS0512>

Work Experience:

2006–present:

–Faculty member (**Lecturer**) of **Public Administration & Policy**, Department of Public Administration, University of Benghazi, from 16/6/2016 until 16-6-2019.

–Faculty member (**Assistant Professor**) of **Public Administration & Policy**, Department of Public Administration, University of Benghazi, from 16–6–2019 to January 2021.

–Faculty member (**Associate Professor**) of Public Administration & Policy, Department of Public Administration, University of Benghazi, from 25–1–2021 to present.

–Director, **Information and Documentation Bureau**, Libyan Agency for Relief and Human Assistance (LIBAID), from 1/8/2007 until 31/8/2008.

–Organizer, **World Health–day Activities 2008**, sponsored by WHO–EMRO2008 to commemorate WHO's 60th Anniversary (World Health Organization).

–Member, Libya's National Team preparing the general framework. For a **National Emergency and Disaster Plan 2007–2008**. The plan was formally submitted to the Former Libyan government (GPC) in early 2008.

–Initiator and Rapporteur of the **First National Conference on Public Policies in Libya**; Research and Consultations Centre, University of Benghazi, September 2006.

–Chairman, Information Committee, **First National Conference on Road Accidents in Libya**: May 2008.

–Member, **the Libyan Delegation to the Regional Conference on National Disasters**, under the auspices of WHO, UNEP, League of Arab States, ITU: Alexandria, Egypt: 14 – 17 April 2007.

–Initiator, **Conference on Institutional Reform in Libya**; Research and Consultations Centre, University of Benghazi, November 2018.

–Director, **Centre for Public Administration and Institutional Development**, University of Benghazi–UoB, from 28/2/2018–present.

–Member of the preparatory committee, the **First National Conference on Institutional Reforms–CIRL in Libya**, 2019.

–**Consultant & Local Governance Researcher**, “*Local Governance and Stability Report on Libya*”, United Nations Development Program–UNDP, 2021.

–**Consultant & Policy Researcher**,”*EU Provision of Expertise for Justice in Conflict and Transition: Governance Challenges in Libya’s Transition*”, The International Institute for Democracy and Electoral Assistance–International–IDEA ,2021.

– **Consultant** on **institutional and regulatory development** at the **Central Bank of Libya–CBL / Benghazi** within ‘**the Central Bank of Libya unification team**’ based on ‘**the international independent audit report – Deloitte**’, August 2021.

–Head of the Scientific Committee of **the First National–Annual Conference on Crime–Prevention** in Libya, 2021.

Current projects in public administration & policy in Libya:

–Head of the evaluation and follow–up Committee, **the Professional Diploma for Training 'Financial Controller'** (A specialized government training program December 2020 to March 2021). Based on a cooperation agreement between the Center for Public Administration and Institutional Development at the University of Benghazi–CPAID, and the former Ministry of Finance in Libya 2014–2021 – Benghazi.

–Member, **The National Emergency Crisis Management Strategy on Coronavirus – Covid 19**, A book issued by the National Planning Council of Libya, 2020.

–Head of the team preparing ‘**the first Local Governance report of the municipality of Benghazi**’, a cooperation agreement between the Centre for Public Administration and Institutional Development at the University of Benghazi and the Municipality of Benghazi. (In progress).

Publications:

English Book:

Buera, Anas Abubakr (2015), **Why and How Authoritarian Regimes Produce Narratives of Governance: Discourse and Policy Narratives in Libya (2003–2010)**, University of Exeter / ProQuest Dissertations Publishing, United Kingdom–UK, ISBN: 9798377611196 .

<https://www.proquest.com/openview/8012321f9fa0a2c912fdd4a0eec26a98/1?pq-origsite=gscholar&cbl=51922&diss=y>

Chapter in Book 2015 (English)

Buera, Anas Abubakr (2015), Libya's Arab Spring – Revolution against a 42–Year Dictatorship: Prospects of Governance and Democracy, in: **Routledge Handbook of The Arab Spring: Rethinking Democratization**, Taylor & Frances Group, New York, NY, 2015, pp.105–118.

ISBN: 9781315763026

<https://www.taylorfrancis.com/chapters/edit/10.4324/9781315763026-13/libya-arab-spring-anas-abubakr-buera>

Chapter in Book 2022 (Arabic)

Institutional reform as a prerequisite for economic reforms and the new diversification of Libyan workforce: An assessment between the past and the present, in: *The Need to Diversify the Libyan Economy*: Centre for Research and Consultations, University of Benghazi, 2022. (Arabic).

Forthcoming Edited Book in 2022 (both English & Arabic):

Institutional Reform in Libya: Past, Present and Future Vision, Centre for Research and Consultations, University of Benghazi (Garyounis University)

Chapter in Book 2021 (Arabic)

Decentralization in Libya: The Clarity of an Institutional Vision of Local Governance within the Libyan Public Administration System 1951–2019, in: **‘Decentralization in Libya: A Multi-Disciplinary Approach’**, The Van Vollenhoven Institute for Law, Governance and Society (VVI) at Leiden University & Centre for Law and Society – University of Benghazi.

Chapter in Book 2009 (Arabic):

Evaluating Health Policy in Libya, in: **‘Public Policies in Libya’**, Centre for Research and Consultations, University of Benghazi (Garyounis University), June 2009, pp.421–447.

Journal Articles (Arabic)

Buera, Anas, A & Elaujalli, Lujain N (2020), ‘Policies of Governing Private Sector in Libya between Past and Present: A qualitative analysis of regulations 1977–2019’, *Journal of Economic Research*, Vol.26 (2).

Buera, Anas, A (2020), 'Analyzing Good Governance in Developing Countries: A Critical Assessment with Reference to the Case of Libya', *Journal of Economic Research & Studies*, Vol.10 (4).

Buera, Anas, A (2020), 'Modern Trends in Political Economy: Analysis of Discourse and Policy Narrative of Economic Reform in Libya 2003–2010 – Lessons for Future', *Dirasat in Economics and Business*, Journal of the faculty of Economics at the University of Benghazi, Vol.39 (2).

Research and Papers

– "Institutional Reform of Banking System in Libya: A Qualitative Analysis of Regulatory Rules of Banking Governance"; *Conference on Institutional Reform in Libya–CIRL*, Benghazi, November 2018. Co-authored. (Chapter in book).

– "The Study and Analysis of Institutional Reform: 'New Institutionalism' and the Explanation of National Institutional Context of Public Administration in Libya "; *Conference on Institutional Reform in Libya–CIRL*, Benghazi, November 2018. (Chapter in book).

– "Strategic Planning as the Basis of Local Governance and the Urban Reconstruction and Upgrading of Benghazi "; *International Conference on the Reconstruction of Benghazi*, May 2018. Co-authored.

– "Relationship between ' the Control of Corruption' and 'Good Governance Elements–WGI': Towards a deep Understanding of the Libyan Institutional Context 1996–2017"; *Scientific Conference on Combating Corruption in Libya*, November 2017. Co-authored.

–"Evaluating Institutional Venues of Crisis Management Policies in Libya: An Overview on the Libyan National Response Plan of Disasters and Emergencies "; *Conference on Crisis Management in Libya*, May 2017.

- "Regulatory Policy of SME's in Libya"; *Conference on Small and Medium Sized Enterprises in Libya in the Libyan Economy*, March 2017.

- "Libya and EU Relations: Past Failure and Future Prospects with ENP, Lessons of Communicative Policy Narratives ", *International Conference on the New Challenges for the EU in the Arab Mediterranean and the Revision of The European Neighborhood Policy– ENP*, University of Jordan & University of Southern Demark , November 2015.

- "Coordinative Narratives of The Libyan Leaders: Lessons from The Authoritarian Epoch 2003–2010", *Policy & Politics Conference 2014: The Challenges of Leadership and Collaboration in the 21st Century*, University of Bristol, UK, September 2014.

- "Evaluating Labour Market Policies and Regulations for Small and Medium Sized Enterprises in Libya", presented to the *Workshop on Small and Medium Sized Enterprises*, Ministry of the National Economy, and Centre for Research and Consultations, Benghazi, June 2006.

- " National Response System to Natural Disasters in Libya ", *Symposium on World Health Day: 2007*, supervised by EMRO–WHO, April 2008.

- "Evaluating Health Policies in Libya", *the First National Conference on Public Policies in Libya*; *Centre for Research and Consultations*, University of Benghazi: June 2007; co–authored.

- "Reviewing Health Policies in a Developing Country: The Case of Libya", the Second National Conference of Libyan Medical Doctors Working Abroad; Arab Medical University, Benghazi, Libya: 2007.

–"The General Environment of Administrative Development in Libya", *the First National Conference on Administrative Development in Libya*; the National Institute of Administration, Tripoli, Libya: 2007.

– "Managing Relief Policies in Libya": The Establishment of a National Disaster Response System, *the First Roundtable on a National Emergency Plan in Libya*; the Libyan International Medical University: June 2007.

– World Climate Change and Environmental Policies in Libya: Protecting Citizens Health against Climatic Changes, *World Health Day Workshop* held by the Libyan International Medical University: 2008.

Policies to Reduce Road Accidents in Libya: A Macro look at a Silent Killer, the National Conference on Road Accidents in Libya: May 2008.

–Management as a Prerequisite to Sustainable Development, presented to the Conference on Sustainable Development, University of Benghazi, published at the UN website of public administration (UNPAN), 2008, co-authored.

Main areas of interest

–Local Governance reform and development.

–Institutional Reforms in Libya (Regulatory Reform, Banking System Reforms)

–The Preparation of General Frameworks for National Emergency Plans; Disaster Mitigation and Crisis Management in Libya.

New trends of policy-oriented discourse of governance leaders and public policy change (developing coordinative and communicative discourse of future policy leaders in Libya and Arab states).

Good governance and policy change in emerging democracies with special reference to methods of developing the institutional capacities in Libya and Arab States (mainly regulatory governance and policy reform).